

# 2020 hat alles auf den Kopf gestellt

**Akkordeon-Ring Steinbach:** Bericht  
von der Jahreshauptversammlung.

**BACKNANG.** Die Erste Vorsitzende Siglinde Lohrmann begrüßte die Anwesenden der Jahreshauptversammlung des Akkordeon-Rings Steinbach und berichtete über das Vereinsjahr 2020. So gab es wieder einen klingenden Nachmittag mit kurzweiligem Programm. Es wurde ein Wertungsspiel durchgeführt, was von den Akkordeonschülern sehr gut angenommen wurde. Die Medaillen waren bei allen sehr beliebt. Auch das Rahmenprogramm mit den Zauberern Axel und Fabian war eine sehr willkommene Abwechslung für Jung und Alt.

Die Vorbereitung auf das Frühjahrskonzert am 21. März 2020 lief auf Hochtouren, Flyer und Eintrittskarten waren bereits geliefert. Dann kam ein kleines Virus, so Lohrmann, das alles auf den Kopf stellte. Das Konzert und alle Proben sowie weitere geplante Veranstaltungen mussten abgesagt werden. Zum Glück waren die Musiklehrer sehr engagiert, und bereits zwei Wochen nach dem Lockdown haben sie Unterricht per Video angeboten.

Die Mitgliederzahl blieb weitestgehend konstant, es kamen jedoch kaum Neueinsteiger hinzu. Auch beim Finanzbericht, so die Kassierin Alexandra Hellenthal, zeigt sich an der leicht roten Null das von der Pandemie geprägte Vereinsjahr. Bei den Wahlen wurden Timo Keil als zweiter Vorsitzender, Fabian Zweigle als stellvertretender Schriftführer, Heiko Stickel als Kassensprüfer sowie die Beisitzer Dragica Ljubojevic, Siegfried Murlowski und Sonja Wilhelm einstimmig in ihrem Amt bestätigt. Die Stelle des stellvertretenden Jugendleiters konnte nicht besetzt werden.

Zum Abschluss bedankte sich Lohrmann bei allen, insbesondere wurden Dirigent und Ausbilder Martin Spieß und Ausbilderin Bianca Rieger für ihre sehr gute Arbeit gelobt. Nach den Ferien werde man mit der Planung für das Jahr 2022 beginnen und hoffentlich durchstarten können. *pm*